

La Bolivie mise sur des relations de bon voisinage avec le Chili



La Paz, 19 avril (RHC-PL)- Le diplomate Eduardo Rodríguez, qui représente la Bolivie à La Haye a affirmé que la demande maritime présentée par son pays contre le Chili auprès de la Cour Internationale de Justice de La Haye, n'est pas un obstacle à une ambiance de bon voisinage entre les deux nations.

Il a souligné que le thème de la mer devra être résolu à La Haye , mais que cela n'empêche pas la Bolivie et le Chili de maintenir une relation de complémentarité et d'intégration.

Eduardo Rodriguez a aussi expliqué que la demande maritime cherche à corriger une erreur de l'histoire et à démontrer la possibilité de donner une solution politique et pacifique à ce différend.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20925-la-bolivie-mise-sur-des-relations-de-bon-voisinage-avec-le-chili>



Radio Habana Cuba